
議会運営委員会報告書 
 

   令和3年10月21日 

 

備前市議会議長 守 井 秀 龍  様 

 

委員長 土 器   豊 

   

 

令和3年10月21日に委員会を開催し、次のとおり議決したので議事録を添えて報告する。 

 

記 

 

  

  

案      件 調査結果 備 考 

１ 議会の運営に関する事項についての調査研究 

① 第5回臨時会（令和3年10月28日招集）の運営について  

継続調査 ― 

２ 議長の諮問に関する事項についての調査研究 

① 補正予算（議会費）について 

継続調査 ― 
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議 会 運 営 委 員 会 記 録 

 

招 集 日 時 令和3年10月21日（木） 予算決算審査委員会閉会後 

開議・閉議 午後2時59分 開会  ～ 午後3時05分  閉会 

場所・形態 委員会室 閉会中の開催 

出 席 委 員 委員長 土器 豊 副委員長 森本洋子 

 委員 中西裕康  尾川直行 

  石原和人  青山孝樹 

欠 席 委 員  なし   

遅 参 委 員  なし   

早 退 委 員  なし   

列 席 者 等 議長 守井秀龍 副議長 掛谷 繁 

傍 聴 者 議員 なし   

 報道 なし   

 一般 なし   

説 明 員 議会事務局長 入江章行 議会事務局次長 石村享平 

 庶務調査係長 坂本 寛 議事係主任 楠戸祐介 

審 査 記 録 次のとおり    
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              午後２時５９分 開会 

○土器委員長 ただいまの御出席は６名でございます。定足数に達しておりますので、これより

議会運営委員会を開催いたします。 

 直ちに議事に入ります。 

 議会の運営に関する事項についての調査研究について、事務局から説明させます。 

○石村議会事務局次長 それでは、第５回臨時会の運営について御説明申し上げます。 

１０月第５回臨時会につきましては、１０月２８日に招集される旨本日、告示され、議案書

が送付されました。議案書は、先ほどの予算決算審査委員会中に配付させていただいておりま

す。 

それでは、本臨時会の運営について、レジュメに沿って御説明申し上げます。 

まず、会期でございますが、１０月２８日の１日限りといたしております。 

議事日程につきましては、臨時会日程表の案により後ほどご説明いたします。 

 付議事件ですが、レジュメに記載のとおり市長提出議案が２件でございます。 

議案の審議方法ですが、議案第１０３号は、「委員会付託案件表（案)」のとおり予算決算審

査委員会へ付託審査とし、報告第１５号は、質疑終了をもって議了といたします。 

次に、議案の質疑ですが、通告制でお願いし、通告期限を２６日（火）とさせていただけれ

ばと考えております。当日は、予算決算審査委員会の開催日となっておりますので、午前１０時

は委員会の開催中と思われますので、午後０時といたしております。 

 最後に、会議録署名議員につきましては、９番星野議員、１０番尾川議員、１１番掛谷議員に

お願いいたします。 

それでは、臨時会の議事日程についてご説明をさせていただきます。 

日程表の案をごらんいただきたいと思います。 

 まず、日程１で会議録署名議員の指名、日程２で会期を御決定いただきます。 

日程３で議案を上程いただき、市長から提案説明を行っていただきます。 

日程４で議案の質疑、議案第１０３号の委員会付託の後、本会議を休憩して、予算決算審査

委員会にて付託議案を御審査いただきます。 

委員会審査終了後、本会議を再開し、日程５で委員長報告、日程６で採決をお願いいたしま

す。 

最後に、議会運営に係る新型コロナウイルス感染症対策についてでございますが、８月定例

会までの感染症対策をレジュメに記載しております。この臨時会においても、同様の対策で臨み

たいと考えております。 

第５回臨時会の運営につきましては、以上でございます。 

○土器委員長 説明が終わりました。 

 意見等はございませんか。 
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              〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

 ないようですので、事務局の説明どおりでよろしいですか。 

              〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

 異議なしと認めます。よって、事務局の説明どおりにいたします。 

 ２番、議長の諮問に関する事項についての調査研究で、補正予算について、事務局からお願い

します。 

〇坂本庶務調査係長 一昨日の議会運営委員会において、予算の減額について御協議をいただき

ました。その際に、会議録の補正額については計算中ですと報告させていただいておりました

が、計算ができましたので、御報告をいたします。 

委員会につきましては、当初の見込みが１３２時間でございましたが、実績見込みが１８０

時間となりますので、７８万４千円の増額が必要となります。 

本会議につきましては、当初の見込みが７００ページでございましたが、８００ページの見

込みとなりまして、３０万円程度の増額となります。 

合わせまして１１１万５千円の増額を考えております。 

○土器委員長 説明が終わりました。 

質疑等はございませんか。 

              〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

 ないようですので、事務局の説明どおりでよろしいですか。 

              〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

 それでは、そのようにいたします。 

 それでは、以上で議会運営委員会を閉会します。 

              午後３時０５分 閉会 


